

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 22 de Enero de 2016.

La campaña de recogida de alimentos para el Sáhara se celebra hoy y mañana

-

- M.A.I.
- IRUN

22 enero 2016 00:07

El Ayuntamiento de Irun y la Asociación de Amigos del Sáhara en Txingudi Tadamum organizan la campaña solidaria 'Caravana vasca con el Sáhara: alimenta una esperanza'. Hoy viernes y mañana sábado, los voluntarios de Tadamum realizarán en la ciudad la recogida popular de alimentos y productos higiénicos. La campaña se llevará a cabo en ocho supermercados de Irun: Alcampo, BM-Anzarán, BM- San Miguel, BM-Serapio Múgica, Netto Mendibil, Eroski-Consum (Juan Arana), Eroski Center Pinudi (calle Pinar) y Super Amara. Se solicita a los ciudadanos que quieran colaborar que entreguen en dichos establecimientos, en su horario de apertura, los siguientes productos: azúcar, arroz, pasta, legumbres, atún, sardinas en aceite y compresas.

Kabigorri

También el Ateneo Kabigorri se ha sumado a esta campaña. Tanto hoy como mañana, a partir de las 19.00 horas, se podrán entregar los productos mencionados en los locales de la calle Peña.

Este proyecto de emergencia, que se pone en marcha por decimosegundo año consecutivo, responde al llamamiento de la Media Luna Saharaui y la Unión Nacional de Mujeres Saharaui (UNMS). El objetivo de la campaña es recoger alimentos para la población refugiada de los campamentos saharauis de Tindouf, en Argelia, para así reducir las patologías por desnutrición de la población más vulnerable.

Los productos recogidos serán enviados en camiones de segunda mano que conformarán la Caravana Solidaria organizada por la Coordinadora Vasca de Organizaciones Solidarias con la R.A.S.D., con destino a los campamentos de refugiados saharauis. La salida de esta caravana está prevista para el próximo mes de febrero.